
・点　鐘　木川会長

・ソング　我等のなりわい�

・卓　話　成毛喜男様�

【会長報告】

　９／３０所沢にて会長幹事会。鈴木世界遺産

登録推進委員長挨拶。中川青少年交換委員長

より、応募の学生が少なくなった事、メンバー

の高齢化で孫の面倒を見るような感じである

事等のお話。佐藤ガバナー補佐は８クラブの

補佐訪問を終了。２／１３、ＩＭは全員登録で承認。

会員数４９０名、会費４千円。よろしくお願いし

ます。入間ＲＣ会長より、ガバナー事務所の固

定化が必要ではないかとの質問がありました。

現在、高橋福八氏のホテルは月５万円の賃貸で、

引越の費用が無駄との意見もありましたが、

ガバナー補佐としては通うのが大変という意

見もありペンディング事項になっています。

　ガバナー事務所より、１１／１６（月）９時半～１７

時、早稲田リサーチパークにて入会３年未満

の会員を対象としたセミナー。浅田地区研修

委員長が講演。是非出席頂きたいとのことです。

　来年４／１７・１８、埼玉グランドホテル本庄、

本庄市市民文化会館にて地区大会。

【幹事報告】

・入間ＲＣ創立５０周年記念式典への友情出

　席のお願いが書類、電話で再三ありました。

　是非１０名以上をとのこと。１１／２６（木）登録

　１４時、式典１５時より。池袋・ホテルメトロポ

　リタン。事務局にお申し出下さい。

◎例会変更のお知らせ�

◇入間南ＲＣ�

・１１／３（火） 例会取止（定款５―１―３）�

・１１／１０（火）、１７（火）�

　　　　  １１／１５（日）・１６（月）親睦旅行に振替

・１１／２４（火）入間ＲＣ５０周年記念式典に振替�

・１２／１５（火）クリスマス家族会

　　　　  　点鐘１８：３０  飯能プリンスホテル�

・１２／２２（火）夜間例会　東光寺�

・１２／２９（火）例会取止（定款５―１―３）�

◇所沢東ＲＣ�

・１１／１２（木）移動例会�

・１１／１９（木）例会振替�

　　　　　　１１／１４・１５会員親睦旅行

・１２／２４（木）夜間例会「家族親睦例会」　　

　　　　　　　　　　　　　　　セレス所沢�

・１２／３１（木）例会取止�

◇所沢ＲＣ�

・１１／３（火）  法定休日�

・１１／２４（火）例会振替�

　　　　　 １１／２７・２８親睦旅行（瀬戸内方面）

【委員会報告】

◎親睦活動委員会　　　　　　　　　小川君

　夜間例会は飯能駅南口バス１７：２０発です。

【出席報告】

【Ｍ　　Ｕ】

１０／６（日高）平沼君、神田（敬）君

【結婚・誕生日祝】
◇入会記念日おめでとう。�
　大河原君、神田（敬）君、田中君、前島君
◇結婚記念日おめでとう。�
　神田（敬）君、山岸君、小谷野君、吉澤君、
　大附君、馬場君、平沼君、神田（康）君、
　山川君、半田君、間邉君
◇会員誕生日おめでとう。�
　２藤原君、１２大久保君、２１中里（忠）君、
　２３市川（昭）君、２６塩野君、２８田中君
◇夫人誕生日おめでとう。�
　３塩野夫人、６大木夫人、７島田夫人、

　１５大河原夫人、２６間邉夫人、２７雨間夫人

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・成毛先生、建設業元気事業では大変お世話になって

　おります。よろしくご指導お願いします。

　　矢島（巌）君、吉田（行）君、吉澤君、神田（敬）君�

・成毛さん本日は有難うございます。飯能を活性化す

　るようご指導よろしくお願いします。　　新井君�

・入会記念有難うございます。先程ロータリーの友事務局
　から電話がありまして一度は不採用になった際の私の写

　真が「ロータリーの友 海外版」で採用される事になりまし

　た。掲載されたらまた報告致します。　　　　　前島君�

・結婚記念にきれいなお花を頂き有難うござ

　いました。　　神田（敬）君、山岸君、大附君

　 馬場君、平沼君、神田（康）君、半田君、間邉君�

・結婚記念日、忘れてました。有難うございました。

　飯能ゴルフ開場記念杯２日目Ｂクラスで優勝

　しました。　　　　　　　　　　　　　山川君�

・誕生日祝有難うございます。

　　　　　　  大久保君、中里（忠）君、塩野君�

・妻の誕生日祝有難うございます。

　塩野君、大木君、島田君、間邉君、雨間君�

・前々回早退。　　　　　　　　  吉田（健）君�

本日計８６，０００円、累計額３７９，１２３円。

◎２１日例会当番は大野康会員、齋藤会員です。

�
【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　  神田（敬）雑誌委員長

　３４歳の若さで中小零細企業を元気にするた

め全国を飛び歩く。飯能の活性化のために国

交省より１千数百万円を無事頂く事が出来た

のも彼のお力です。第三者として飯能を見た

時の活性化可能な要素についてお話頂きます。

　大阪・難波にある弊社は建設業の専門工事

関係と製造業の方と“創客”、企業内部の仕組

の改善に取り組んでおります。ＨＰによる受注

等、メニューは色々ですが、目的は企業を元気

にしていくこと。今回は「飯能市を元気に」と

いうことでお手伝い出来ればと考えています。

２月に建設業と地域活性

化のための補助金につい

ての会合（大阪）に参加し

ました。１０年来のお付合

いのある神田（敬）会員から

「ザクロの事業」が進まな

いと聞いていましたので、

お話を持ち込み、商工関

係者にアプローチして頂

いて４月頃から具体的な話を煮詰めて行きま

した。６月、「ザクロの里づくり協議会」が国交

省から選定されたとの電話を神田さんから頂

いた時は嬉しくて飛び跳ねてしまいました。

私の実家のある天橋立は丹後縮緬で栄えてい

ましたが、今は機音も無く、若者は皆外に出て

しまう。今、故郷に貢献したいという思いが私

の中に芽生えていて飯能に足を運ぶ中で感情

が入って来ています。飯能は山が非常にきれい。

川も私の故郷とだぶるところがあります。

　（社）埼玉県建設業協会に頭になって頂き、

８月に第１回目の協議会を開催。自治体、林業、

建設業、商店街の方、約２０名が参加され、そこ

では大きく３つの取り組みを挙げました。

◎西川材チップの試行的活用、鬼子母神周辺

　の道を造る（風情のある景観にする）。�

◎鬼子母神、飯能駅、東飯能駅を結ぶ道沿いに

　ザクロの鉢を埋める（“飯能＝ザクロ”のイメージ）。

�◎キャラクター商品試作とアンテナショップ

　での販売（パムのぬいぐるみ、等）�。

　１年で実施するのではなく今回は下地作り。

助成の中心が建設業なので、主に観光・ハイキ

ングコースの路網整備。苗木づくり・植樹で林

業が関わり商店街にもお金が落ちるようにす

れば自治体も潤う可能性がある。「飯能に住み

たい」というところにも繋げたい。昨日、西武

線内で「自然を楽しむ飯能暮らし」というＵＲ

都市機構の広告を発見、「これはいいわ」と思

いました。１社だけ、１自治体だけというので

はなく、沿線私鉄や不動産会社等、他の関係機

関と如何にコラボレーションしていくか、巻

き込むかで活動が大きく変わります。

　また、地域活性化の根本は「雇用」をどう増

やすか。建設業の社員を増やすだけではなく

お金を落すしくみを飯能の中に創ることです。

飯能で就職、他所から飯能に就職ということ

も出来るのではないか。事業に関与する会社

やお店が雇用に寄与出来るような形の仕組に

持っていければと思っています。先ず飯能の

「強み」を前面に出して行く。助成金の出る１

年だけの事業ではなく、もう少し大きな枠で

継続的に実施してお客様に来て頂く。人が集

まればお金が生まれ再投資が生まれて来ます。

　武蔵野鉄道を造った時のように飯能の住民

は１つの目的に対して燃えるＤＮＡをお持ち

なのだと思います。今回、ザクロをシンボルに、

自然と景観、名物の商品、アライアンス、販促

等を連携させ、皆が燃えて元気になるきっか

けづくりをして頂きたいと思います。

飯能ロータリークラブ会報

第 2045 例会 2003.10.29 晴

・例会取消し（定款 第５条１―Ｃにより）

（NO.40-18)天　候

第 2054 例会 2003.12. 31 晴

・例会取消し（年末休日のため）

（NO.40-27)天　候

月   日
当　番

［担当委員会］
例会数 行　事　予　定

８．３ ２，１３７

８．１０ ２，１３８

８．１７ ２，１３９

８．２４２，１４０

８．３１２，１４１

土屋（良）君
田 辺 君

［会長・幹事］

山 崎 君
吉田（武）君

［親睦活動］

山 岸 君
矢島（高）君

［会員選考］

山 川 君
吉 島 君

［会員増強退会防止］

結婚・誕生日祝

卓 話　　　　　　　　　

「夫婦の挨拶・親への挨拶」
五十嵐酒造株式会社  　　

　代表取締役　五十嵐智勇 様

卓 話　　　　　　　　　

「これからの飯能市商工業の 
　　　　　     発展について」

（有）建米田中木工所　　

　代表取締役　田中聡憲 様

ガバナー公式訪問

卓 話　　　　　　　　
第２５７０地区　　

　鈴木勳二 氏

夜 間 例 会
大松閣

開会 １８：３０

例会取消
（定款による）

平成１７年８月のプログラム
（月間テーマ  会員増強および拡大月間）

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

　１１０　． ２，３０２

　８１０　． ２，３０３

１５１０　． ２，３０４

２２１０　． ２，３０５

２９１０　． ２，３０６

細田（伴）君
橋 本 君
［職業奉仕］

飯能市教育委員会 学校教育課アドバイザー

小久保則之様

卓 話「最近の学校から」

平 沼 君
萩野（暁）君
［米山奨学］

１５７０地区ＲＣ 地区米山学友委員長
（秩父ＲＣ）井上  豊様

大松閣 １８：００

卓 話「米山奨学会あれこれ」

服 部 君
細田（吉）君
［親睦活動］

夜　間　例　会

例会取消（定款による）

石 井 君
市川（洋）君
［プログラム］飯能ＲＣ パスト会長 吉 田  健様

卓 話「ロータリーを楽しみましょう」

平成２０年１０月のプログラム
（月間テーマ  職業奉仕月間・米山月間）

私と森林環境教育について

山岸敬司様

悪所の巻「色里  吉原」

代表取締役社長

旭ダイヤモンド産業株式会社

日本文化――いろいろ話

小谷野 正弘様取締役社長

有限会社 狭山乗馬センター

世界大会に参加して

米山奨学会あれこれ

井上 豊様地区米山奨学学友委員長 （秩父ＲＣ）

米山奨学生（志木ＲＣ）劉 泰佑君

月   日 当　番
［担当委員会］

例会数 行　事　予　定

１２．３ ２，３１１

２，３１２

２，３１３

２，３１４

１２．１０

１２．１７

１２．２４

神田（敬）君
小久保君

間 辺 君
三 橋 君

森 君
増 島 君

［会長・幹事］

［親睦活動］

前 島 君
丸 山 君
［会長・幹事］

［プログラム］

年 次 総 会

クリスマス家族会
点鐘１８：００

クラブ協議会

例会取消（定款による）

卓話「公教育の実情について」

国立市教育委員会委員長佐野文代様

２，３１５１２．３１

平成２０年１２月のプログラム

晴

当 番 大河原君、小川君

ロータリーの未来は  あなたの手の中に

ジョン・ケニー

職業奉仕月間・米山月間

今 を 大 事 に

木 川 一 男 今年度  会報・広報担当：山　　川　　荘　太　朗

土 屋 良 一小谷野正弘吉 澤 文 男

加 藤 玄 静

第２３５７　例会
１０月２１日（３、水）
当番　大野康君、齋藤君

夜　間　例　会
大松閣 １８：００　点鐘

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

今、飯能の街を元気にしよう！

成毛喜男様

月   日 当　番
［担当委員会］

例会数 行　事　予　定

１１．４ ２，３５９

２，３６０

２，３６１

２，３６２

１１．１１

１１．１８

１１．２５

塩 野 君
土屋（良）君

田 中 君
吉田（健）君

田 辺 君
土屋（崇）君

［プログラム］

［プログラム］
矢 島 君
吉田（武）君
［Ｒ財団］

［職業分類］

卓話「インフルエンザについて」

土屋  崇会員

イニシエーション・スピーチ

川口 浩会員中里忠夫会員 ・

卓話「村史編さん史料でたどる
　　　　　   『名栗のあゆみ』」

医師

飯能市文化財保護審議委員
名栗村史編さん委員 島田  稔様

卓話
「ロータリー財団月間にちなんで」

平成２１年１１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー財団月間）

（株）マドック  取締役
ＮＰＯランチェスター協会認定講師



・点　鐘　木川会長

・ソング　我等のなりわい�

・卓　話　成毛喜男様�

【会長報告】

　９／３０所沢にて会長幹事会。鈴木世界遺産

登録推進委員長挨拶。中川青少年交換委員長

より、応募の学生が少なくなった事、メンバー

の高齢化で孫の面倒を見るような感じである

事等のお話。佐藤ガバナー補佐は８クラブの

補佐訪問を終了。２／１３、ＩＭは全員登録で承認。

会員数４９０名、会費４千円。よろしくお願いし

ます。入間ＲＣ会長より、ガバナー事務所の固

定化が必要ではないかとの質問がありました。

現在、高橋福八氏のホテルは月５万円の賃貸で、

引越の費用が無駄との意見もありましたが、

ガバナー補佐としては通うのが大変という意

見もありペンディング事項になっています。

　ガバナー事務所より、１１／１６（月）９時半～１７

時、早稲田リサーチパークにて入会３年未満

の会員を対象としたセミナー。浅田地区研修

委員長が講演。是非出席頂きたいとのことです。

　来年４／１７・１８、埼玉グランドホテル本庄、

本庄市市民文化会館にて地区大会。

【幹事報告】

・入間ＲＣ創立５０周年記念式典への友情出

　席のお願いが書類、電話で再三ありました。

　是非１０名以上をとのこと。１１／２６（木）登録

　１４時、式典１５時より。池袋・ホテルメトロポ

　リタン。事務局にお申し出下さい。

◎例会変更のお知らせ�

◇入間南ＲＣ�

・１１／３（火） 例会取止（定款５―１―３）�

・１１／１０（火）、１７（火）�

　　　　  １１／１５（日）・１６（月）親睦旅行に振替

・１１／２４（火）入間ＲＣ５０周年記念式典に振替�

・１２／１５（火）クリスマス家族会

　　　　  　点鐘１８：３０  飯能プリンスホテル�

・１２／２２（火）夜間例会　東光寺�

・１２／２９（火）例会取止（定款５―１―３）�

◇所沢東ＲＣ�

・１１／１２（木）移動例会�

・１１／１９（木）例会振替�

　　　　　　１１／１４・１５会員親睦旅行

・１２／２４（木）夜間例会「家族親睦例会」　　

　　　　　　　　　　　　　　　セレス所沢�

・１２／３１（木）例会取止�

◇所沢ＲＣ�

・１１／３（火）  法定休日�

・１１／２４（火）例会振替�

　　　　　 １１／２７・２８親睦旅行（瀬戸内方面）

【委員会報告】

◎親睦活動委員会　　　　　　　　　小川君

　夜間例会は飯能駅南口バス１７：２０発です。

【出席報告】

【Ｍ　　Ｕ】

１０／６（日高）平沼君、神田（敬）君

【結婚・誕生日祝】
◇入会記念日おめでとう。�
　大河原君、神田（敬）君、田中君、前島君
◇結婚記念日おめでとう。�
　神田（敬）君、山岸君、小谷野君、吉澤君、
　大附君、馬場君、平沼君、神田（康）君、
　山川君、半田君、間邉君
◇会員誕生日おめでとう。�
　２藤原君、１２大久保君、２１中里（忠）君、
　２３市川（昭）君、２６塩野君、２８田中君
◇夫人誕生日おめでとう。�
　３塩野夫人、６大木夫人、７島田夫人、

　１５大河原夫人、２６間邉夫人、２７雨間夫人

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ

・成毛先生、建設業元気事業では大変お世話になって

　おります。よろしくご指導お願いします。

　　矢島（巌）君、吉田（行）君、吉澤君、神田（敬）君�

・成毛さん本日は有難うございます。飯能を活性化す

　るようご指導よろしくお願いします。　　新井君�

・入会記念有難うございます。先程ロータリーの友事務局
　から電話がありまして一度は不採用になった際の私の写

　真が「ロータリーの友 海外版」で採用される事になりまし

　た。掲載されたらまた報告致します。　　　　　前島君�

・結婚記念にきれいなお花を頂き有難うござ

　いました。　　神田（敬）君、山岸君、大附君

　 馬場君、平沼君、神田（康）君、半田君、間邉君�

・結婚記念日、忘れてました。有難うございました。

　飯能ゴルフ開場記念杯２日目Ｂクラスで優勝

　しました。　　　　　　　　　　　　　山川君�

・誕生日祝有難うございます。

　　　　　　  大久保君、中里（忠）君、塩野君�

・妻の誕生日祝有難うございます。

　塩野君、大木君、島田君、間邉君、雨間君�

・前々回早退。　　　　　　　　  吉田（健）君�

本日計８６，０００円、累計額３７９，１２３円。

◎２１日例会当番は大野康会員、齋藤会員です。

�
【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　  神田（敬）雑誌委員長

　３４歳の若さで中小零細企業を元気にするた

め全国を飛び歩く。飯能の活性化のために国

交省より１千数百万円を無事頂く事が出来た

のも彼のお力です。第三者として飯能を見た

時の活性化可能な要素についてお話頂きます。

　大阪・難波にある弊社は建設業の専門工事

関係と製造業の方と“創客”、企業内部の仕組

の改善に取り組んでおります。ＨＰによる受注

等、メニューは色々ですが、目的は企業を元気

にしていくこと。今回は「飯能市を元気に」と

いうことでお手伝い出来ればと考えています。

２月に建設業と地域活性

化のための補助金につい

ての会合（大阪）に参加し

ました。１０年来のお付合

いのある神田（敬）会員から

「ザクロの事業」が進まな

いと聞いていましたので、

お話を持ち込み、商工関

係者にアプローチして頂

いて４月頃から具体的な話を煮詰めて行きま

した。６月、「ザクロの里づくり協議会」が国交

省から選定されたとの電話を神田さんから頂

いた時は嬉しくて飛び跳ねてしまいました。

私の実家のある天橋立は丹後縮緬で栄えてい

ましたが、今は機音も無く、若者は皆外に出て

しまう。今、故郷に貢献したいという思いが私

の中に芽生えていて飯能に足を運ぶ中で感情

が入って来ています。飯能は山が非常にきれい。

川も私の故郷とだぶるところがあります。

　（社）埼玉県建設業協会に頭になって頂き、

８月に第１回目の協議会を開催。自治体、林業、

建設業、商店街の方、約２０名が参加され、そこ

では大きく３つの取り組みを挙げました。

◎西川材チップの試行的活用、鬼子母神周辺

　の道を造る（風情のある景観にする）。�

◎鬼子母神、飯能駅、東飯能駅を結ぶ道沿いに

　ザクロの鉢を埋める（“飯能＝ザクロ”のイメージ）。

�◎キャラクター商品試作とアンテナショップ

　での販売（パムのぬいぐるみ、等）�。

　１年で実施するのではなく今回は下地作り。

助成の中心が建設業なので、主に観光・ハイキ

ングコースの路網整備。苗木づくり・植樹で林

業が関わり商店街にもお金が落ちるようにす

れば自治体も潤う可能性がある。「飯能に住み

たい」というところにも繋げたい。昨日、西武

線内で「自然を楽しむ飯能暮らし」というＵＲ

都市機構の広告を発見、「これはいいわ」と思

いました。１社だけ、１自治体だけというので

はなく、沿線私鉄や不動産会社等、他の関係機

関と如何にコラボレーションしていくか、巻

き込むかで活動が大きく変わります。

　また、地域活性化の根本は「雇用」をどう増

やすか。建設業の社員を増やすだけではなく

お金を落すしくみを飯能の中に創ることです。

飯能で就職、他所から飯能に就職ということ

も出来るのではないか。事業に関与する会社

やお店が雇用に寄与出来るような形の仕組に

持っていければと思っています。先ず飯能の

「強み」を前面に出して行く。助成金の出る１

年だけの事業ではなく、もう少し大きな枠で

継続的に実施してお客様に来て頂く。人が集

まればお金が生まれ再投資が生まれて来ます。

　武蔵野鉄道を造った時のように飯能の住民

は１つの目的に対して燃えるＤＮＡをお持ち

なのだと思います。今回、ザクロをシンボルに、

自然と景観、名物の商品、アライアンス、販促

等を連携させ、皆が燃えて元気になるきっか

けづくりをして頂きたいと思います。

飯能ロータリークラブ会報

第 2045 例会 2003.10.29 晴

・例会取消し（定款 第５条１―Ｃにより）

（NO.40-18)天　候

第 2054 例会 2003.12. 31 晴

・例会取消し（年末休日のため）

（NO.40-27)天　候

月   日
当　番

［担当委員会］
例会数 行　事　予　定

８．３ ２，１３７

８．１０ ２，１３８

８．１７ ２，１３９

８．２４２，１４０

８．３１２，１４１

土屋（良）君
田 辺 君

［会長・幹事］

山 崎 君
吉田（武）君

［親睦活動］

山 岸 君
矢島（高）君

［会員選考］

山 川 君
吉 島 君

［会員増強退会防止］

結婚・誕生日祝

卓 話　　　　　　　　　

「夫婦の挨拶・親への挨拶」
五十嵐酒造株式会社  　　

　代表取締役　五十嵐智勇 様

卓 話　　　　　　　　　

「これからの飯能市商工業の 
　　　　　     発展について」

（有）建米田中木工所　　

　代表取締役　田中聡憲 様

ガバナー公式訪問

卓 話　　　　　　　　
第２５７０地区　　

　鈴木勳二 氏

夜 間 例 会
大松閣

開会 １８：３０

例会取消
（定款による）

平成１７年８月のプログラム
（月間テーマ  会員増強および拡大月間）

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

　１１０　． ２，３０２

　８１０　． ２，３０３

１５１０　． ２，３０４

２２１０　． ２，３０５

２９１０　． ２，３０６

細田（伴）君
橋 本 君
［職業奉仕］

飯能市教育委員会 学校教育課アドバイザー

小久保則之様

卓 話「最近の学校から」

平 沼 君
萩野（暁）君
［米山奨学］

１５７０地区ＲＣ 地区米山学友委員長
（秩父ＲＣ）井上  豊様

大松閣 １８：００

卓 話「米山奨学会あれこれ」

服 部 君
細田（吉）君
［親睦活動］

夜　間　例　会

例会取消（定款による）

石 井 君
市川（洋）君
［プログラム］飯能ＲＣ パスト会長 吉 田  健様

卓 話「ロータリーを楽しみましょう」

平成２０年１０月のプログラム
（月間テーマ  職業奉仕月間・米山月間）

私と森林環境教育について

山岸敬司様

悪所の巻「色里  吉原」

代表取締役社長

旭ダイヤモンド産業株式会社

日本文化――いろいろ話

小谷野 正弘様取締役社長

有限会社 狭山乗馬センター

世界大会に参加して

米山奨学会あれこれ

井上 豊様地区米山奨学学友委員長 （秩父ＲＣ）

米山奨学生（志木ＲＣ）劉 泰佑君

月   日 当　番
［担当委員会］

例会数 行　事　予　定

１２．３ ２，３１１

２，３１２

２，３１３

２，３１４

１２．１０

１２．１７

１２．２４

神田（敬）君
小久保君

間 辺 君
三 橋 君

森 君
増 島 君

［会長・幹事］

［親睦活動］

前 島 君
丸 山 君
［会長・幹事］

［プログラム］

年 次 総 会

クリスマス家族会
点鐘１８：００

クラブ協議会

例会取消（定款による）

卓話「公教育の実情について」

国立市教育委員会委員長佐野文代様

２，３１５１２．３１

平成２０年１２月のプログラム

晴

当 番 大河原君、小川君

ロータリーの未来は  あなたの手の中に

ジョン・ケニー

職業奉仕月間・米山月間

今 を 大 事 に

木 川 一 男 今年度  会報・広報担当：山　　川　　荘　太　朗

土 屋 良 一小谷野正弘吉 澤 文 男

加 藤 玄 静

第２３５７　例会
１０月２１日（３、水）
当番　大野康君、齋藤君

夜　間　例　会
大松閣 １８：００　点鐘

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

今、飯能の街を元気にしよう！

成毛喜男様

月   日 当　番
［担当委員会］

例会数 行　事　予　定

１１．４ ２，３５９

２，３６０

２，３６１

２，３６２

１１．１１

１１．１８

１１．２５

塩 野 君
土屋（良）君

田 中 君
吉田（健）君

田 辺 君
土屋（崇）君

［プログラム］

［プログラム］
矢 島 君
吉田（武）君
［Ｒ財団］

［職業分類］

卓話「インフルエンザについて」

土屋  崇会員

イニシエーション・スピーチ

川口 浩会員中里忠夫会員 ・

卓話「村史編さん史料でたどる
　　　　　   『名栗のあゆみ』」

医師

飯能市文化財保護審議委員
名栗村史編さん委員 島田  稔様

卓話
「ロータリー財団月間にちなんで」

平成２１年１１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー財団月間）

（株）マドック  取締役
ＮＰＯランチェスター協会認定講師


